



Asunto: Informe de actividades.

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas
Mayo 30 de 2024

Mtro. Joel Pereira Hernández
Jefe de Unidad de Apoyo Administrativo
Presente.

Derivado de la comisión oficial con número de memorándum SHyFP/UAA/397/2024, de fecha 16 de mayo del presente año, asignada a los municipios de Rayón y Huehuetán, Chiapas; del 20 al 24 de mayo de 2024, se informa lo siguiente:

El día **20 de mayo** del presente, trasladé al personal de la dirección de programas federales a las 06:00hs al municipio de Rayón, Chiapas, en donde se reunieron con personal del municipio mencionado con la finalidad de llevar a cabo los programas de auditorías a verificación de obras; la reunión y mesa de trabajo concluyó a las 18:00 horas, de ahí fui pernoctamos en el municipio de Rayón, Chiapas. El **21 de mayo** continuaron las actividades en donde trasladé personal de la dirección de programas de federales quienes se reunieron con personal del municipio de Rayón, Chiapas, realizaron la verificación de obras hasta las 17:00 horas, de ahí nos trasladamos a consumir nuestros alimentos y pernoctar en el mismo municipio; para que al día siguiente **22 de mayo** hiciera el traslado del personal comisionado al municipio de Huhuetán, Chiapas, llegando a dicho municipio a las 10:00 horas buscamos alimentos para desayunar y lugar para hospedarnos, la reunión se llevó a cabo a las 14:00 horas en el municipio en mención con personal de la localidad de Huehuetán, Chiapas, terminando a las 18:00 horas. Para el día **23 de mayo** a las 08:00 horas se reunieron con personal del municipio de Huehuetán, Chiapas, en donde se continuaron con actividades de verificación de obras y mesa de trabajo, concluyendo a las 17:30 horas; pernoctamos en el mismo municipio; el **24 de mayo**, nos dirigimos a las oficinas en donde labora personal del municipio de Huehetán, en donde esperé al personal de la dirección de programas federales a que continuarán con sus actividades, al finalizar fuimos a por alimentos, saliendo del municipio y traslado a las oficinas centrales de esta secretaría, llegando a las 19:00 horas para resguardar el vehículo que se ocupó para la comisión.

No se ocupó el servicio de pago de peajes, se consideró el traslado por carretera vía libre, debido a que se informó posible toma de casetas por manifestantes.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Atentamente

Wilbert Antonio Sarmiento de los Santos
Analista H

